

LV B-W

Immer ein Teamplayer gewesen.

Herbert Stoll bei der Stadtverwaltung Weikersheim verabschiedet

In einer kleinen Feierstunde im Rathaus verabschiedete Bürgermeister Klaus Kornberger den langjährigen Mitarbeiter Herbert Stoll von der Kläranlage Weikersheim, der nun in Altersrente geht.

Weikersheim. Klaus Kornberger dankte Herbert Stoll für seine langjährige Tätigkeit als Fachkraft für Abwassertechnik im Eigenbetrieb Abwasserbeseitigung und würdigte ihn als zuverlässigen, engagierten und verantwortungsvollen Mitarbeiter. „Die Kläranlage hatte mit Ihnen eine sehr gute Fachkraft und wir haben in den vielen Jahren ein sehr gutes Vertrauensverhältnis aufbauen können“, so Klaus Kornberger.

Herbert Stoll, geboren 1951 in Weikersheim, absolvierte zunächst eine Lehre als Mechaniker bei der Firma Elektron in Weikersheim (heute DataModul) mit Abschluss zum Facharbeiter.

Bei der Stadt Weikersheim bearbeitete er sich 1976 als Bademeister. Er war für das Waldschwimmbad Neubronn zuständig, vertrat den Bademeister im Hallenbad außerhalb der Freibadesaison und fungierte als Vertreter des städtischen Hausmeisters. Von 1988/89 bis Ende September 2014 arbeitete er in der städtischen Kläranlage, die seit 1999 Eigenbetrieb der Stadt ist. Detailliertes Fachwissen eignete er sich in diesem Bereich an und absolvierte 1992 eine Ausbildung zum Ver- und Entsorger in der Fachrichtung Abwasser. Anfang 2000 feierte er sein



Herbert Stoll (Mitte) mit Ehefrau Josefine, Bürgermeister Klaus Kornberger (Dritter von links) und Kollegen aus Rathaus, städtischem Bauhof und Kläranlage. Foto: Stadtverwaltung

25-jähriges Dienstjubiläum und war zudem acht Jahre lang im Personalrat aktiv. „All dies dokumentiert, dass Herbert Stoll mit viel Herzblut seine Arbeit verrichtete. Er war nie ein Einzelkämpfer, sondern immer ein Teamplayer“, bescheinigte ihm

der Bürgermeister ihm noch die Urkunde. Der Vorsitzende des Personalrats, Gerhard Bundschuh, dankte ihm ebenfalls, wünschte alles Gute und überreichte ihm im Namen des Personals einen Gutschein. stv

schluss überreichte der Bürgermeister ihm noch die Urkunde.

Der Vorsitzende des Personalrats, Gerhard Bundschuh, dankte ihm ebenfalls, wünschte alles Gute und überreichte ihm im Namen des Personals einen Gutschein. stv

das Stadtoberhaupt. So waren zur Feierstunde auch seine Kollegen gekommen.

Klaus Kornberger stellte auch das gesellschaftliche Engagement heraus: 1993 war Herbert Stoll mit dem Technischen Hilfswerk einen Monat in Somalia tätig.

Nach 38 Jahren engagierter Mitarbeit im öffentlichen Dienst nutzt der 63jährige Herbert Stoll nun die Möglichkeit der Altersrente. Klaus Kornberger wünschte ihm für die Zukunft alles Gute und freute sich, dass Herbert Stoll seine Detailkenntnis bei der Deutschen Vereinigung für Wasserwirtschaft, Abwasser und Abfall in Stuttgart weitergibt. Für seine Hobbies Reisen, Schwimmen und Motorrollerfahren bliebe ihm nun mehr Zeit. Zum Abschluss überreichte der Bürgermeister ihm noch die Urkunde.

DS/A

Tauhe Zeitung 23.10.14